

Club Bassin d'Arcachon

« servir les enfants du monde »

- Explication de la soirée passation LION'S au golf de Gujan-Mestras où notre présence KI fut remarquée car conséquente le Samedi 17 Juin 2017 ; Repas et dance au programme !!
- Inscription administrative de Patrice BARATEAU sur le site du KI
- Johan nous confirme que Décathlon ne fait pas de marquage sur les balles de Golf ;

Il a été décidé que cette année nous ne donnerons pas de balle de golf aux équipes inscrites car en 2016 cela nous avait coûté 300 euros.

Florent doit voir avec le restaurant du golf pour notre « lunch » après la compétition, si on peut le faire nous-mêmes ou si nous sommes obligés de passer par lui ?

Notre compétition de golf est bien prévue le Dimanche 9 juillet

8/10h Pierre et Alain seront présents pour les départs puis Jean-Yves, Jean et Roseline

RDV et Remise des prix 18H rdv pour tous les KI avec polo ou chemise KI

Nous avons préparé les lots de vins, champagne et une paire de lunettes spéciales golf par Johan, Alain, Patrick et Laurent merci pour leurs contributions.

- Lundi 3 juillet est organisé l'intronisation de Patrice BARATEAU dans notre club où tous les membres, amis et proches sont conviés.

Un repas champêtre est organisé avec ventrèche et saucisses merguez que nous avons depuis le salon du vin (conservé dans mon congélateur) que j'amènerai et on les complètera avec des frites et desserts auprès d'IBIS ;

Merci de venir un peu plus tôt ce jour pour monter une armoire et le barnum dans le jardin ibis !!

- Conférence de Jean : une trentaine de participants 155 euros de recettes mais 150 euros de frais de bouche bénéfice 5 euros.... Il faut se poser pour savoir comment en faire d'autres pour rentrer dans nos frais, plus de pub, plus de communication et le faire savoir plus tôt probablement..... ?
- Pour info Carrefour Market organise « les olympiades » pour l'asso leyre des anges le dimanche 2 juillet et des flyers nous ont été distribués.
- Il serait souhaitable de créer un répertoire des asso ou de personnes que l'on connaît par mail afin que lorsque nous faisons des repas ou des actions qu'ils soient informés.

Votre secrétaire KI

Sylvain

Prochaine réunion lundi 3 juillet IBIS à partir 18h30 /19h